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A C T A  N.º 9/2007 

01 – ABERTURA --------------------------------------------------------------------------------- 

Aos vinte e seis dias do mês de Novembro do ano dois mil e oito, na vila de 

Cinfães, Paços do Concelho e Sala de reuniões, sob a Presidência do senhor Presidente 

da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, Sr. Prof. Manuel 

Domingos, e a presença dos senhores Comandante dos Bombeiros Voluntários de 

Cinfães, Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, Comandante do 

Destacamento Territorial da GNR, Representante da AFEDT, Representante da Unidade 

de Gestão Florestal do Tâmega e reuniu esta comissão Administrativa.---------------------- 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

00 - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------------- 

Tendo a acta da reunião anterior sido distribuída com tempo, foi a mesma, por 

unanimidade aprovada. ---------------------------------------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

01 – Apresentação dos dados relativos às áreas ardidas, nº de ocorrências e Faixas de 

Gestão de Combustíveis executadas - 2008;------------------------------------------------------ 

02 - Apresentação de aplicação interactiva da rede de pontos de água – AFEDT----------- 

03 – Outros assuntos de interesse;------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra 

Incêndios declarou aberta a sessão quando eram quinze horas e dez minutos (15H10M).- 

01 – APRESENTAÇÃO DOS DADOS RELATIVOS ÀS ÁREAS ARDIDAS, Nº 

DE OCORRÊNCIAS E FAIXAS DE GESTÃO DE COMBUSTÍVEIS 

EXECUTADAS - 2008----------------------------------------------------------------------------- 

O Gabinete Técnico Florestal, representado pelo Eng. Telmo Pereira fez uma 

apresentação dos dados referentes às áreas ardidas e nº de ocorrências de 2008. Fez 

também resumo do serviço desempenhado pelas equipas de vigilantes, quer em 2007 

como em 2008. O Prof. Manuel Domingos salientou a importância destas equipas no 

terreno. O Tenente Reis, da GNR, falou na importância da detenção de um indivíduo em 
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flagrante, perto do lugar de Sarabagos, área de abrangência da GNR de Souselo, o que 

fez diminuir o nº de ocorrências registadas nessa zona.----------------------------------------- 

02 – APRESENTAÇÃO DE APLICAÇÃO INTERACTIVA DA REDE DE 

PONTOS DE ÁGUA – AFEDT------------------------------------------------------------------

- 

O Engº Pedro Alves, da AFEDT, apresentou a aplicação interactiva da rede de 

pontos de água, salientando a importância desta ferramenta no planeamento destas infra-

estruturas de apoio à prevenção e combate aos incêndios florestais. O Prof. Manuel 

Domingos questionou a AFEDT sobre a forma como se poderia contratualizar esta 

aplicação, ao que o Engº Pedro Alves respondeu que pode ser feito através de uma 

parceria técnica entre a Câmara Municipal de Cinfães e a AFEDT. O Prof. Manuel 

Domingos salientou o facto desta ferramenta ser um instrumento útil para o Gabinete 

Técnico Florestal. O Engº Carlos Silva diz que esta aplicação é muito importante nas 

acções de defesa da floresta contra incêndios do município. O Prof. Manuel Domingos 

questionou se a candidatura feita para uma equipa de sapadores florestais está no bom 

caminho ou se há elementos em falta. O representante da AFEDT diz que não está a par 

do processo mas que fará chegar essa questão ao Engº António Neto da AFEDT.--------- 

03 – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE ------------------------------------------------ 

O Eng. Telmo Pereira solicitou que a CMDFCI se pronunciasse quanto ao 

modelo do requerimento para a realização de queimadas. Após análise por parte de 

todos os elementos presentes, foram sugeridas algumas alterações ao modelo 

apresentado.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não foram discutidos quaisquer outros assuntos de interesse.------------------------ 

 E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezasseis horas e 

vinte e cinco minutos (16H25M) e dela se lavrou esta acta que vai ser assinada. ---------- 

 


